

仲之

新宿区立牛込仲之小学校

熱中症予防対策とコロナ感染予防対策

校長 早藤 基代孝

5月20・24日の「牛仲スポーツフェスティバル」では、平日にもかかわらず大勢の保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様には、仕事等の時間を調整していただいた方も多かったのではないかと思います。が、土日開催（人数や種目制限あり）では実現しなかった、「家族当たりの人数制限なし」や、開閉会式や応援等の「子供たち主体の運営や活躍の場」の設定ができたことは大変良かったと思います。皆様のご理解・ご協力に感謝しますと共に、参観後にいただいたご意見・ご感想を参考に、次年度以降のフェスティバルをさらに良いものに改善していきたいと思っております。

さて、東京都の「リバウンド警戒期間延長」が5月22日で終了しました。現在、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出ていないので、十分な感染防止対策を講じながらであれば、基本的には「学校の教育活動や行事の実施に特段の制限は設けない（区教育委員会の方針）」という状況になっています。それに伴い、6月には「遠足」や「水泳授業」等、昨年度できなかった行事や授業を久しぶりに行います。但し、久しぶりの実施なので、子供たちにとって過度な負担とならないようにする必要があります。また、熱中症予防が必要な夏場になってきましたので、国や東京都、新宿区の方針に沿った「マスクの着脱の条件」を取り入れて、工夫して行事や授業を行っていきたいと思っております。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【マスクを外してもよい場面】※アンダーラインは厚労省・文科省より屋外（登下校、校庭、プールなど）

- ・人の距離が確保できる場合
- ・人の距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合

→「水泳」はマスクを外す必要があるため、できるだけ距離を保ち、体が接触しないように工夫します。また、会話をしたり歓声をあげたりしないように指導します。

→「外遊び」や「校庭体育」、「登下校時」における子供への指導は、距離が確保できる場合や距離が確保できなくても会話をほとんど行わない場合には、「マスクを外してもいいよ！（マスク外しを許容）」から「できるだけマスクを外してらん！（マスク外しを推奨）」にしていきます。しかし、マスクの着脱は一律に強要することができないので、子供同士で「暑いんだからマスクなんかつけないで外せよ！」とか「うつるからマスクをつけるよ！」のように言い争いが起き、いじめにつながるようなことのないように留意していきます。

屋内（各教室、体育館など）

- ・人の距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合
- 教室内はエアコン（冷房）が効くので、熱中症予防対策よりも感染予防対策の方を重視します。したがって、基本的にはこれまでの感染予防対策を継続します。（検温、マスク着用、給食の黙食、距離を保つ、手洗い、換気など）

→体育館もエアコン（冷房）は効きますが、教室授業（座学）に比べると熱中症リスクが高いため、体育館体育も校庭体育と同様の対応にします。

→調理実習や楽器演奏（リコーダーや鍵盤ハーモニカ）など飛沫リスクのある授業内容に関しては、飛沫の影響を受けにくいように、距離や体の向き、換気等を工夫して授業を行います。

今年度最初の学校公開

教務主任 藤島 裕也

16日（木）から18（土）まで学校公開日となっています。日頃の子供たちの学びを見ていただく良い機会ですので、ぜひご参観ください。

18日（土）は出席番号による分散の参観とさせていただきます。また学校公開のお知らせ、当日の時間割等を別紙でお配りしますのでご確認ください。

また、18日（土）は全学年5校時授業（給食あり）で、20日（月）が振替休業日になります。



教室のまどから 日本語指導

日本語担当 小西 理恵

本校では、主に韓国、中国からの転入が多く、校内で日本語指導を行っています。日本語指導には個別に指導する方法とクラスの授業に入って支援する方法があり、教科に応じて行っています。

まずは、日常生活に必要な言葉の学習をしています。絵やカードを使って声に出してみたり、その言葉を使って会話をしてみたりして学習しています。また、楽しく言葉を習得できるように、かるたにして声を出したり、すごろくをして進みながら言葉にしたりと様々な活動を取り入れています。

日本語を楽しく学び、クラスで先生のお話を聞き取ったり、友達とも沢山お話ができるようになったりすることができればと思います。

また、日本語での学習に心配がある場合は、遠慮なくご相談ください。



4月に未定となっていた職員を紹介いたします。

特別支援教育推進員 児玉 美矢子さん

A L T アンモナ ハンディクさん

どうぞよろしくお願いいたします。

1年生～小学校に入学して～

- あさがおのたねうえをしたことがたのしかったです。
- あさがおのたねをうえるのにつちをいれることがたいへんでした。がんばったとおもいます。
- たいいくでかけっこをしました。たのしかったです。
- やすみじかにきのこまをしています。てにのせることができるようになってうれしいです。
- やすみじかに6ねんせいとあそぶことがたのしいです。6ねんせいは、やさしくしてくれます。
- こうていでのぼりぼうをしています。とてもたのしいです。
- やすみじかにあやとりにちょうせんしています。うでぬきのてじなができるようになりました。
- やすみじかにえをかくことがたのしいです。
- あさうんどうで、ボールけりをしました。それがたのしかったです。
- かっこいいしょうぼうしゃがきました。えをがんばってかきました。
- ずこうのじかにねんどをまるくしたり、たたいたり、へびにしたりたいへんでした。
- スポフェスのおどりをおぼえるのをがんばりました。のどがすごくかわきます。
- おのうえせんせいと、さんすうのびろっくのじかながたのしい。
- たいいくのおにごっこをがんばった！ まだつかまってないです。
- 50めーとるそうで、いちばんをとりました！ つぎもいちばんをとります
- おどるたまいで、あみにたまをいれられたのがたのしかった。
- はなのみちのおはなしをよむのがたのしかったです。



6月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	水	安全指導 歯科健診(1.3.5年)
2	木	6校時授業 保健指導 歯科健診(2.4.6年) SC
3	金	遠足(3.4年) SC
4	土	
5	日	
6	月	お話朝会 5校時授業 6年生保護者会(15:00) SC
7	火	遠足(1.2年)
8	水	遠足(3.4年)予備日
9	木	避難訓練 巡回相談(午後) SC
10	金	ソフトボール投げ計測 SC
11	土	
12	日	
13	月	お話朝会 SC
14	火	学力調査アンケート(4年)
15	水	遠足(1.2年)予備日
16	木	学校公開(始) セーフティ教室(1～3年) ブラインドサッカー(6年) SC
17	金	学校公開日 セーフティ教室(4～6年) SC
18	土	学校公開日(終) 5校時授業 学校説明会(2校時) 下水道出前授業(4年) 縦割り班活動(5校時)
19	日	
20	月	振替休業日
21	火	水泳指導(始)
22	水	4校時授業
23	木	6校時授業 SC
24	金	夏季施設説明会(5年)(14:30) SC
25	土	
26	日	
27	月	お話朝会
28	火	
29	水	保護者ボランティア読み聞かせ 水道キャラバン(4年)
30	木	SC

※SC…スクールカウンセラー

※ 行事予定や教育活動は変更が生じることがあります。ご了承ください。

6月の目標

- 生活** : きまりある生活を進んでしよう。
- 保健** : 梅雨時の健康に気をつけよう。歯を大切にしよう。
- 給食** : よくかんで食べよう。
- 安全** : 道路の安全な横断の仕方を知ろう。
室内での安全な遊び方について考えよう。